

Gymkhana du 5 octobre 2013

Lausanne - Ouchy

Enfin !

Après une tentative printanière et un essai automnal manqués par manque d'inscriptions, le traditionnel gymkhana de la SISL a pu être relancé à Lausanne, dans le port marchand, grâce à la précieuse collaboration de la section d'Ouchy et à la participation de 14 sections qui ont inscrit un total de 65 candidats.

Les pilotes ont ainsi pu se faire la main sur des unités propulsées par 2 arbres fixes, 1 arbre fixe, un z-drive, un hors-bord et un hydro-jet, ceci dans des conditions pas toujours faciles à cause d'une météo quelque peu capricieuse. En effet, quelques ondes et coups de vent sont venus mettre un peu de piment à l'exercice, sans toutefois jeter un froid sur l'ambiance conviviale et positive qui régnait ce samedi.



Parallèlement, un atelier de matelotage et une démonstration de recherche subaquatique

avec le robot de la brigade du lac, tournaient en boucle. Chacun a donc pu y participer selon son envie et son temps libre.



La subsistance n'a pas non plus été oubliée. La section locale avait bien fait les choses et, outre un bar bien garni, c'est un excellent plat du jour qui a été proposé aux participants.



La mise sur pied d'une telle journée demande un certain investissement et je tiens à remercier tout particulièrement Claude-Alain Bart et Pierre-Henri Loup qui m'ont beaucoup aidé pour la préparer. Ma gratitude va également à Albert, Jacques, Michel, Philippe, Napo, Sébastien, Joël, Florian, Jean-Luc et le personnel de la brigade du lac ; les moniteurs qui ont bravé les éléments pour assurer l'encadrement.



Merci également aux sections qui ont mis leurs bateaux à disposition, et à celles qui ont d'ores et déjà annoncé être prêtes à engager leurs embarcations lors de la prochaine édition.



Les organisateurs espèrent que cette journée pourra être reconduite en 2014 car, outre la possibilité de se faire la main sur différents types de bateaux, elle permet de nouer de fructueux contacts et d'échanger des idées.

Bon vent à tous pour la saison 2014.

Eddy Streit